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会長 井上 英幸 

時の経つのは早いも

のです。私達の仲間であ

りました深見浩君が志

半ばでお亡くなりにな

って 1 年が経ちました。 

冒頭ではございますが

皆さんと共に黙祷をさ

さげたいと思います。 

（黙祷） 

こうして例会で偲ぶこ

とは寂しいものです。 

時と言えば 函館の港が開港して 150 年。支笏

湖周辺が国立公園になって 60 年と聞きました。歴

史を刻んでいく上において、その間には様々なこと

があり、いろんなことが培われて今日に至っている

わけです。スタートが大切であり、最初の思いがど

のように進化し進歩してきたのかと言うことも大

切な要因でないかと思います。周年のたびにある意

味で考えさせられることが多くあります。 

 WBC（ワールド･ベースボール･クラシック）が開

催されています。今まさに韓国との決勝戦が行われ

ております。先日のアメリカとの試合、「75 年間の

日米野球の歴史に新たな歴史の 1 ページ作った」と

イチローが話しておりました。これも歴史を重ねて

いく上においての進歩、進化だと思っております。

75 年前、べースボールが日本に輸入され、初めて

の日米対決。今で言うなら高校野球とプロ野球くら

いレベルの差があったことでしょう。そのレベルの

差が 75 年で対等になれたのかなということです。

たいしたものだと思います。 

 本日は次々年度に迎える 20 周年についてのスタ

ートです。歴史を重ねることは、ただ単に年を迎え

ると言うことではなくて、「進歩、進化が如実に顕

れてこそ」の周年でなくてはならないと思います。 

 年度の初めに「千人の命」とお話させていただき

ましたが、私たちはその時々のパーツでしかありま 

 

 

せん。ですが、30 年、40 年と歴史を刻んでいくロ

ータリークラブの中で、我々は 20 周年を迎えるに

あたっての大事なスタッフではないかというよう

に思っています。10 年前よりもより良い周年を迎

えられますように、今日は大事な例会です。 

しっかりと本日の例会に取り組んで頂けますよう

宜しくお願い致します。 

 

 
副幹事 大野 馮 

長沼 RC 主催、第 17 回国際交流フェスティバル開

催の案内です。5 月 16 日（土）13:00～ 町民会

館で開催されます。詳細は、後日連絡いたします。 
 

 

 

エコプロジェクト実行委員会  委員長 須藤 丈 

4 月 6 日セーフティコールでのアイドリング・スト

ップ啓発運動を実施します。 

日時/4 月 6 日（月） 午後 4 時 

集合場所/市民文化センター駐車場 

啓発場所/JR 千歳駅前交差点 

内容/警察署の協力の下、停車中の車両ドライバー

へチラシ、ポケットテッシュ、ステッカーを配布。

のぼり等での啓発。 

 

 

ニコニコ箱 副委員長 長手 英記 
● 坂井 治会員 長男が結婚しました。 

例会出席状況 （2009年3月24日）  

会員数  38名  

会員出席者数  21名  

欠席者数（内：無断欠席） 17（3）名  

出席率 （前回例会）  55.26（－）％  

ゲスト・ビジター出席者数 0名  

出席者数総計  21名  
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● 入口 博美会員 女房と喧嘩もなくイイ旅行をし

て来ました。 

 
本日のプログラム  

創立 20 周年記念事業実行委員会 

実行委員長 入口 博美 
 

「創立 20 周年記念事業について」 

 

実行委員長を仰せつかりました。1 年半の任務に

なります。ご協力をよろしくお願いいたします。 

20 周年はどういった感じで進めて行くのか概略

をお話し、今後に向けてすすめてまいります。 

20 年のクラブの歴史を一歩一歩振り返りながら、

我々の活動に熟知していただきその意識を高めて

いく。そのコンセプトを皆さんと共に共有したいと

思っております。 

実施要領につきましては、「今の段階ではおおむ

ねこういったパターンになるであろう」と、私自身

が案を試めさせていただきました。ご理解いただき

たいと思います。 

実施日につきましては観光・親睦事業にしても 9

月くらいのほうがいいのではと考え、2010 年 9 月

12 日（日）にしようかと考えております。案内対

象者は一般的に 15 周年事業時の規模を想定、そし

てローターアクト関係者をと考えております。 

記念事業の件では、今までは寄付、寄贈行為など

があったわけですが、今回はそういったことではな

く、アイドリングストップ運動、数年前からの緑化

事業、市提案型協働事業「特産品コンクール」、ふ

れあい農園など、今手がけている事業、これから手

がける事業を我々の記念事業としていこうと思い

ます。我々クラブはこういうことをやっているとい

うそのコンセプトを共有し、ひとつの PR として上

手に立ち上げたいと思います。映像を駆使し、式典

と祝賀会をセントラルらしい素晴らしいものにし

たいものです。 

記念誌は今まで作成したことがございません。手

元の栞の中にそれなりの簡単な慨暦など記載した

わけですが、今回は「写真で見る 20 年の歩み」と

いう部分で記念誌を作成、発行してみたいと思って

います。 

また、友好クラブ長泉 RC との関係をどのように

組み立てていくかをあわせて考えなくてはなりま

せん。2010 年 5 月には長泉 RC の創立 25 周年事

業が開催されると思います。そこには我クラブから

たくさんの人数でお祝いに駆けつけようと考えま

す。そして我々クラブの 20 周年にはたくさんの方

の出席をいただこうと思います。相身互いにそんな

考え方で進めて参りたいと思います。今年の 6 月 4

日には静岡空港が開港し新しいアクセスもできま

す。皆さんも 5 月には長泉に行くのだと言う心構え

をスケジュールに組み込んでいただきたいと思い

ます。 

また、梅吉翁の遺徳をしのび唄われたという「東

遊吟情」を皆さんで唄いたいと思っております。 

1 年半の期間、皆さんと充分検討し良いものに立

ち上げたいと思いますのでよろしくお願いいたし

ます。 
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